

Le président péruvien annonce qu'il quittera ses fonctions après le vote de destitution du Congrès



Lima, 10 novembre (RHC) -- Le président péruvien Martín Vizcarra a annoncé qu'il ne contestera pas la décision de destitution du Congrès et qu'il "quittera le palais présidentiel".

Vizcarra a fait ces remarques dans un discours à la suite d'un vote du Congrès pour le destituer en raison d'allégations de corruption.

Il a déclaré qu'il n'engagera aucune action en justice contre la législature, affirmant ne pas vouloir "qu'on comprenne que son esprit de service envers le peuple n'a été qu'une volonté d'exercer le pouvoir".

Le Congrès péruvien a approuvé lundi la destitution de Vizcarra, l'accusant d'avoir accepté de l'argent en échange de l'octroi de contrats de travaux publics alors qu'il était gouverneur de la région de Moquegua

de 2011 à 2014.

La motion de destitution pour "incapacité morale permanente" présumée contre le président a franchi le seuil des 87 voix, remportant 105 pour, 19 contre et quatre abstentions.

Source French Xinhua

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/239278-le-president-peruvien-annonce-quil-quitte-ses-fonctions-apres-le-vote-de-destitution-du-congres>



Radio Habana Cuba